
 

 

 

    

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30年 12月 21 日 金曜日 発行 

益田翔陽高等学校 ＰＴＡ広報委員会 

〒698-0041 益田市高津三丁目 21番 1号 

 

ＰＴＡテント村開催 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

翔陽祭ＰＴＡ村実行委員会 副委員長 池田 明仁 

 

11 月 18 日に翔陽祭が盛大に開催されました。開催当初は雨がポツ

リ、ポツリと落ち、“今日は雨になるのかなぁ”と心配をしましたが、

その雨も一時的なものでいつの間にか止み、無事翔陽祭を終えること

ができました。 

 

 今年のテーマは“時を翔ける翔陽”～平成最後の軌跡～ 

 

の言葉通りいつもと違った行事になったと感じました。 

 私は、翔陽祭の良いところは二つあると思います。その一つは、各

科や部活動の生徒一人一人が役割と責任をもって一連の流れのなか

で取り組んでいる姿勢です。 

 例えば、加工品の販売です。生物環境工学科が一年を通して農作物

を育てそれを総合学科が加工・販売したり、一生懸命育てたものが形

を変えて商品になります。その結果たくさんの方々が朝早くから行列

を作って販売の時間を待っておられます。中には「毎年、これを楽し

みに待っている」など言ってくださる人もいるほど人気になっている

ところです。 

 もう一つは、PTA や学校関係者以外のたくさんの地域の皆様が学校

へ出向いてくださり翔陽高校の生徒たちとかかわりを持ち、行事を通

して学校を知ってもらうことができるところです。私は、この二つの

ことが他校にはないこの学校の良いところであり、貴重な財産だと感

じています。ぜひ、続けていってほしいです。 

 最後になりますが、翔陽祭を開催するにあたって、役員の皆様、地

区会長の皆様、そして多くの PTA 会員の皆様にご協力を頂きましたこ

とを心より感謝申し上げます。 

 そして、平成の終わりに PTA 本部役員として二年間学校行事に参加

できたことに感謝します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

翔陽祭１１月１８日（日） 盛大に開催!! 

 

本校では、緊急に学級閉鎖や休校措置等をとらなければな
らない事態等に備え、円滑に保護者及び生徒に連絡を行うた
め、携帯電話等のメールを使ったメール配信システムを導入
しております。現在の加入率は８６．６％です。９０％以上
の加入を目指しています。 
趣旨を理解いただき、メール配信システムへの登録をお願

いいたします。 
 

使用目的 
 
①緊急連絡を要する事案の連絡 

気象警報が出ている場合の自宅待機及び臨時休校の
連絡等 
 

②学校からの連絡 
学校行事の案内、お知らせ等 
 

利用システム 
 Ｗｅｂスクールｉネット 
 

お問い合わせ 
  益田翔陽高等学校 総務部 までご連絡ください。 

 

ＰＴＡ副会長 品川 進 

 

今年は例年になく暑い日が続きましたが、8 月 26 日早朝より１９

３名の保護者・生徒・教員の方々に一生懸命にＰＴＡ美化活動に取り

組んでいただきまして、ありがとうございました。 

 

皆様のおかげで、校庭・中庭・側溝など見違えるようにキレイにな

り、新学期を気持ちよく迎える事が出来たと思います。 

 

また 10 月 4 日に開催された体育祭においても、来賓、保護者の来

校にあたり、すっきりしたグラウンドで生徒の皆さんの競技を観てい

ただけたと思います。 

 

お忙しい中とは思いますが、生徒の安全、校内整備として継続して

実施していきたいと思いますので、今後とも皆様のお力添えをお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

メールを利用した緊急連絡について 

８月２６日（日） ＰＴＡ美化作業実施 

                  

２０１８年（平成３０年）１２月２１日（金曜日）    Ｐ Ｔ Ａ 通 信 飛 翔       益田翔陽高等学校総務部認可     （年刊） 



 

２年生：平成３０年１０月２４日（水） 

 

●電子機械科  ●電気科 

  大見工業㈱島根益田工場   益田広域消防署 

    小松原 慎介 様   積田 佳世 様 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  ●生物環境工学科  ●総合学科 

    ㈱大建コンサルタント   松ヶ丘病院 

    都野守 和美 様   大上 陽子 様 

 

  

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒育成委員会活動報告 
 

ＰＴＡ生徒育成委員会 副委員長 中野 純 

 

今年も残すところ数日となりましたが、皆様におかれましては年

末に近づくにつれてなにかと慌ただしい日々をお過ごしのことと思

います。 

生徒育成委員会の活動もおかげさまをもちまして、駐輪場での街

頭指導を第１回（５月１６日（水）～２３日（水））、第２回（１０

月９日（火）～１５日（月））と実施し、生徒昇降口でもあいさつ運

動を第１回（６月８日（金）～１６日（土））、第２回（１１月２日

（金）～１７日（土））と先生、生徒会の担当委員の皆さんと連携し

ながら滞りなく終えることが出来ました。参加していただきました

保護者の皆様には朝のご多用の時間帯にも拘わらずご協力をいただ

き誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉岡校長先生が常日頃より「あいさつ」の重要性を伝えておられ、

生徒の皆さんとは元気の良いさわやかな「あいさつ」を交わして一

日がスタートします。 

日常生活と私たちの仕事、どちらにおいても、人とコミュニケー

ションを図る上で欠かせないのが「あいさつ」です。これから社会

に向かわれる生徒の皆さんにとって「あいさつ」は基本的な礼儀で

あったり、コミュニケーションの入り口となります。「あいさつ」ひ

とつでその人の人柄や人間性が見えたり、普段の生活態度が現れた

りもします。 

人との出会いの中で「あいさつ」を普段より交し、コミュニケー

ションの能力を高められるようにつながれば幸いに思います。 

７月９日（月）には第１部として「社会に対する不安と期待につい

て」、第２部として「辛い時、困難があったときどうしたらよいか」

というテーマで生徒と保護者との懇談会を実施しました。生徒、保

護者ともに限られた時間の中ではありましたが有意義な懇談の場と

なりました。 

このように私たちの活動が生徒の皆さんにとっての規範意識の醸

成、社会へ向かわれるうえでの後押しになればと思います。 

 

ＰＴＡ活動報告『飛翔』第１１号 
発行予定日 平成３１年３月１日 

発行 益田翔陽高等学校ＰＴＡ広報委員会 

1 年間のＰＴＡ活動の記録。ご期待ください。 

 
１年生：平成３０年１０月１７日（水） 

 
●電子機械科  ●電気科 

アケボノ㈱    島根電工㈲ 

吉部 大史朗 様   山本 翔 様 
 
 

 
 
 

 
 
 

  
 

●生物環境工学科  ●総合学科 

  大畑建設㈱     ﾚｽﾄﾗﾝ･ﾎﾞﾝﾇﾏﾏﾝ･ﾉﾌﾞ 
    大畑 雅敬 様   上田 幸治 様 
 

 
 
 

 
 
 

 
  

２０１８年（平成３０年）１２月２１日（金曜日）    Ｐ Ｔ Ａ 通 信 飛 翔          益田翔陽高等学校総務部認可   （年刊） 

 

ＰＴＡ活動を通じて 
 

ＰＴＡ広報委員会 委員 長尾 良美 

 

 はじめまして。本年度ＰＴＡ副会長を務めさせていただいていま

す長尾と申します。これまでこうした大役を経験したことがなく、

日々戸惑い、今この原稿も頭を悩ませながら書いています。 

 

 さて、早速ですがＰＴＡ活動の一つに〝あいさつ運動〟がありま

す。朝８時から３０分間、昇降口に立ち、先生や生徒さんと挨拶を

交わします。明るく元気に率先して挨拶をしてくれる生徒さんや、

うつむいたまま登校される生徒さんなど、登校時のさまざまな生徒

さんの姿を見ることができました。うつむいたままの生徒さんもこ

ちらから挨拶をすると、顔を上げ、チラッとこちらを見て挨拶を返

してくれます。それぞれ表現の仕方は違っても挨拶をしてくれる、

その素直な姿に微笑ましさと温かい気持ちをもらいました。 

 

たかが挨拶ひとつですが、相手にも自分にも影響を与えるもので

あることがあらためてよく分かりました。『挨拶はコミュニケーショ

ンの第一歩』とも言われています。〝あいさつ運動〟を通じて、こ

れからもその大切さを伝えていけたらと思います。 

 

 最後になりますが、今回ご縁をいただき、先生方や多くの保護者

の皆様とかかわることができました。貴重な経験をさせていただき

ましてありがとうございました。 

ＰＴＡ体験講話 
ＰＴＡ活動の一環として、ＰＴＡ体験講話を行いました。 

現役生徒の保護者の方、地元企業の方など 8 名の講師に 1 年生、2

年生の各クラスで、人生経験や講師の方の高校時代のことなど今後

の職業選択、人生設計に参考になる貴重な話をしていただきました。 


